

PONTIEN DU CHAN DE THOMAS

Le Pontien du Chan de Thomas, ainsi que l'appellent les auteurs de l'ouvrage, est un ouvrage de la collection des Pontiens, qui ont été publiés par la Société de la Pontologie, à Paris, en 1810. L'ouvrage est divisé en deux parties, la première traitant de la Pontologie en général, et la seconde de la Pontologie particulière. L'auteur expose dans cet ouvrage les principes de la Pontologie, et les applique à la Pontologie particulière. Il traite de la Pontologie en général, et de la Pontologie particulière, et de la Pontologie en particulier. L'ouvrage est divisé en deux parties, la première traitant de la Pontologie en général, et la seconde de la Pontologie particulière. L'auteur expose dans cet ouvrage les principes de la Pontologie, et les applique à la Pontologie particulière. Il traite de la Pontologie en général, et de la Pontologie particulière, et de la Pontologie en particulier.